



Residencia de Estudiantes

La Obra Social "la Caixa" y la SECC presentan un enfoque inédito de la relación entre Salvador Dalí y Federico García Lorca

- Coincidiendo con el centenario de la Residencia de Estudiantes, la exposición *Dalí, Lorca y la Residencia de Estudiantes* examina el vínculo de estos dos grandes artistas del siglo XX durante los ocho años que compartieron de amistad.
- Cubismo, futurismo, purismo, objetividad y surrealismo se reflejan en la muestra, que quiere reconstruir la vinculación intelectual que se estableció entre ambos genios en el marco internacional de las vanguardias.
- La muestra presenta las obras más significativas de los dos creadores y una selección de piezas de otros artistas, entre ellos Picasso, Derain, Cézanne, Le Corbusier, De Chirico, Miró o Ernst.
- *Dalí, Lorca y la Residencia de Estudiantes* está coorganizada por la Obra Social "la Caixa" y la Sociedad Estatal de Conmemoraciones Culturales (SECC) con la colaboración de la Fundació Gala-Salvador Dalí, la Fundación Federico García Lorca y la Residencia de Estudiantes.

La presentación a los medios tendrá lugar el **miércoles 22 de septiembre a las 12 horas en CaixaForum Madrid** (Paseo del Prado, 36, Madrid).

Asistirán **Jaime Lanaspá**, director general de la Fundación "la Caixa"; **Soledad López**, presidenta de la Sociedad Estatal de Conmemoraciones Culturales (SECC); **Alicia Gómez-Navarro**, directora de la Residencia de Estudiantes; **Laura García-Lorca**, presidenta de la Fundación García Lorca; **Montse Aguer**, directora del Centre d'Estudis Dalinians; y **Juan José Lahuerta**, comisario de la exposición.